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本日のプログラム　

「国際協議会ご報告」竹中隆ガバナーエレクト

ロータリーソング　我等の生業

第2638回 例会報告 第１週 ３月５日(水）

点鐘　井上　智太直前会長

　スキンシップタイムはいい

ものですね、とお話をいただ

き、点鐘いたしました。

来訪者紹介　井上　智太直前会長

群馬大学　学務部海外交流課　課長

� 福島　珠美様

　　　　　ウクライナ学生　　Mariiaさん

青少年交換学生

� Yesenia�Viviano�Barrzaさん　

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

大角さくらさん　津嶋　彩香さん

毛利　そらさん　NGUYEN�NGOC�HUYENさん

へ奨学金を授与させていただきました。

委員会報告

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

�富澤　太郎クラブ管理運営委員長

〔誕生祝〕

大西　　勉君

〔結婚記念祝〕

宮川　秀彦君／佐藤　健二君／岩田　雅明君

平田　　稔君／神宮　　渉君／杉浦　幸男君

川手　和義君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（大角さくらさん、卒業お

めでとうございます。これからのご活躍

とローターアクターとしてのご活躍、将

来にはロータリアンとしての活動へもご

期待申し上げます）
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本日のプログラム
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◆竹中　　隆君（大角さん、卒業おめでと

うございます。またローターアクトにご

尽力ありがとうございました。今後共ロー

タリーにご協力よろしくお願いします）

◆内藤　賢治君（大角さくらさん、卒業お

めでとう。マリアさん、群馬大学情報学

部入学おめでとうございます）

◆井上　智太君（マリアさん、大角さくら

さんの卓話を楽しみにしています）

◆内藤　賢治君（高崎ＲＡＣのみなさん、

３／８地区大会出席させていただきます）

◆堤　　謙治君（Yesiの７年ぶりのホスト

ファミリー始まりました。この２ヶ月ど

うなるか楽しみでもあります）

◆廣瀬　正史君（少林山は15cm積もりまし

た。朝４時から雪かきで腰が痛い）

◆大西　　勉君（３月誕生日祝）

◆小林　晴彦君（２月結婚記念日祝）

◆宮川　秀彦君（３月結婚記念日祝）

◆佐藤　健二君（３月結婚記念日祝）

◆岩田　雅明君（３月結婚記念日祝）

◆林　　史泰君（会員章を忘れました。ス

ミマセン）

◆林　　史泰君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

 林　史泰君

　林　史泰会員がご当選され

ました。

　自分にできることを探しな

がら、お役に立てればと思います。

　今後ともよろしくお願いいたしますとのこ

とでした。

お楽しみボックス報告

 磯部　貴志君

　磯部貴志会員よりお楽しみ

ボックス報告がありました。

　群馬県が全国の移住ランキ

ングで１位を取ったということでまずはおめ

でたいなと思います。

　前回高野さんが死後の世界についてお話を

されておりましたが、現世に帰りましてお話

をさせていただきます。大学時代より「因果

応報」という言葉を意識して過ごしてきまし

た。30代前半より子どもをもうけて、自身の

行動をもう一度見つめなおそうということ

で、少しずつ得を積むということを意識して

きました。常に笑顔でいるとか、周りに親切

であるとか、ゴミが落ちていたら拾うとか、

寄付をするだとかを実践してきました。そし

て昨年珍しく物欲が出まして、偶然にもその

欲しいものが抽選で当選をし、買うことがで

きました。これは得を積んだ成果なのかなと

思っていたのですが、その直後に、数年間風

邪を引かなかったのですが、40度位の熱が出

てしまいました。

　人生の仕組みはバランスでできているのか

なと感じました。

　そこで得を積み重ねている皆様だと思いま

すが、得は必要ないという方はチャリン、得

は生きていく上で必要だよという方はチャリ

ンチャリンでお願いしますとのことでした。

　次回は少林山の廣瀬住職となります。

卓話

群馬大学　ウクライナ学生　Mariiaさん

　ウクライナ学生の

マリアさんより群馬

大学での３年間の活

動報告がありまし

た。

　ウクライナの学校

で日本語を学び始

め、2022年の６月に

日本に来日されまし

た。

　日本に来た頃は、

ウクライナで学んだ

日本語で、買い物に

行くことも大変でし

たが、間違いを繰り

返しながら、少しずつ上達し、毎日新しい日

本語を覚えるようにしました。昨日まで読め

なかった漢字が読めるようになり、カフェで

自然な会話ができた時はとても嬉しかったそ

うです。

　群馬大学での３年間で数え切れないほどの

多くの授業を受け、新しいことに挑戦されま

した。また沢山のイベントにも参加をし、新

しい友達も多くできました。

　大学では日本人だけではなく、様々な国の

留学生がおり、異なる文化や、様々な背景を

持つ方々と交流を持つことで、自分自身の視
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野を広げることができたとのことです。

　昨年は自身の成長にとって、非常に重要な

年でした。2024年の５月に高崎市にある測量

調査会社でインターンシップをする機会を得

ました。インターンシップでは、日本企業の

外構の仕組みを学び、３Ｄモデリングを体験

しました。そして、最終的には会社が導入し

たアプリケーションでプレゼンテーションを

行い、とても貴重な経験ができ、これからの

将来に生かしていきたいと思います。

　日本企業でインターンシップを行うと同時

に、群馬大学付属小学校で英語教師のアシス

タントも行いました。子どもたちの笑顔が大

好きで、子どもたちが英語ができた時の達成

感を忘れることができなかったそうです。

　また、ウクライナ人のために、オンライン

で日本語を教える活動も行いました。ウクラ

イナには日本語を学びたい人が多くいます。

　私が日本に住んでいるあいだに、ウクライ

ナの現状について伝えることが、自分の役割

であり、責任だと考えています。多くのウク

ライナ人たちが、独立のために戦い続ける中、

私は日本で、自分にできることをしなければ

ならないと思います。日本はウクライナから

は遠い国ですが、関心を持ってもらうために

活動を行っていきたいです。2025年４月から

は群馬大学情報学部情報学科の１年生として

新たなスタートを切ります。情報技術に興味

があり、その分野で専門的な技術を身につけ

ていきたいとのことです。

　新たな挑戦の機会をくださった皆様に心か

ら感謝を申し上げ、卓話とさせていただきま

す。と締めくくりました。

卓話　高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

 大角さくらさん

　高崎北ＲＣ海外友

好クラブ記念奨学生

の大角さくらさんよ

り卓話がありまし

た。

　大学の４年間を総

括すると、「縁」と

いう言葉が当てはま

るとのことです。人

との繋がりや、巡り

合わせを意味する「縁」について、大学生活

とローターアクトで

の活動の二つの軸に

ついてお話をされま

した。大学生活では、

高崎経済大学進学を

きっかけに地元の愛知県を離れ高崎に来まし

た。高崎に来た当時は土地勘もなく、初めて

の一人暮らしは非常に心細いものだったそう

です。また、大角さんは三つ子で、全員が奨

学金の関係で進学をしており、親にお金の面

で迷惑をかけることができませんでした。勉

学と掛け持ちのアルバイトの両立は簡単なも

のではありませんでしたが、部活動や、その

他の活動を通じて続けることができました。

部活動では応援団に所属していて幹事長とし

て、渉外部門をまとめました。また、同窓会

の広報部門や高崎ふるさと大使学生サポー

ターを務めました。勉学では、経済学部経済

学科で学び、知的財産法ゼミナールに所属し

ていました。生成ＡＩの著作権侵害に関心を

持ち、東京大学で生成ＡＩや機械学習を学び、

プログラミング技術を習得し、生成ＡＩを自

作したり、容易に著作権を侵害するリスクが

あることを知りました。その成果として、画

像生成ＡＩのユーザーモラル形成に向けての

インナー大会で３位を獲得し、学生懸賞論文

では佳作を受賞されました。卒業後は一般財

団法人工業所有権協力センターに就職されま

す。

　ローターアクトでの活動は、奉仕と親睦の

元で、学生の立場で社会参画や出会いの多さ

にやりがいを感じたそうです。クラブのター

ゲットは「耕－cultivate－」とし、クラブ

運営の基礎固めと文化奉仕に努めました。今

年度の活動は、万灯会やたかさき能でのボラ

ンティア、ＡＬＬ群馬チャリティープロジェ

クトに参加し力を発揮されました。また、来

年度に向けて、ローターアクト会長エレクト

の飯塚もも子さんを支え、６月まで会長職を

全うされます。今後の活動としては、和文化

フェスティバル「観翠会」に参加をします。

開催にあたり、皆様に協賛のお願いがござい

ました。最後に改めて感謝の言葉を述べられ

て、卓話を締めくくりました。



4

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 46名

当日出席率 58.97％

【食事状況】 食事余り ０食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 31,000円 5,362円

累計金額 781,900円 47,867円

理事会報告

2025年３月５日（水）　11：30～12：30

【出席者】小森谷剛、内藤賢治、樋口哲雄

井上智太、小林晴彦、近藤利弘

高野由博、富澤太郎、清水　剛

大井田健一、室賀康志、北形信也

白石葉子

【事　案】

１．群馬大学　ウクライナ学生　マリアさん

入学祝の件

４／１正式入学

３月17日（月）交流会参加予定者

井上直前会長、橋谷副会長、内藤幹事

交流会時に２万円分の図書券を入学祝と

して進呈

２．ＮＰＯ法人　工房あかね　支援の件

現在法人会員として、15,000円／年支出

している

３月12日の例会時にＰＲをしてもらい、４

月理事会で可否を決定予定（今回は保留）

３．「国際ロータリー元理事　重田政信　儀

偲ぶ会」の件

重田晴子御令室より100万円の寄付を北

ＲＣへ頂いた

３／４時点の参加者は約80名

当日のレイアウト及び役割分担は別途資

料参照

４．ローターアクト全国大会　代表推薦の件

来年全国大会が群馬県開催が決定

飯塚さんを地区の代表推薦することで承認

５．その他

・観翠会の協賛の件

承認　２口　10,000円

・新規米山記念奨学生が決定�

高崎経済大学　経済学部　３年生

リー　ソンウン（太田市在住、男性）

期間：2025年４月～2027年４月（２年間）

・５月職場訪問例会について

５月第１例会　高浜クリーンセンター

にて決定

13：30よりスタートとなる為要注意

・台北キャピタル訪問の件

４月23日から25日で決定

３月５日　一水会

　３月５日夜、一水会が開催され、29名が参

加しました。会員の高野君が経営する「烏兎」

にて、旬の食材を活かした美味しい料理をい

ただきました。

次回例会予告

３月19日（水）休会　祝日週

３月26日（水）高崎東ＲＣ・高崎セントラル

　　　　　　　ＲＣとの合同親睦例会

　　　　　　　点鐘　18：30

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎


